

拡大常任理事会を開催

2月の総会で常任理事、理事に就任された新メンバーを迎えた初の常任理事会を 30 日、札幌アリアンス・フランセーズで開催しました。

今年から常任理事、理事の多くの方が入れ替わり、新体制となったのを機に、今後の協会運営に向けアイデアを出して頂くのが狙いで、12 人の方々が出席しました。

会合では、①協会の活動を PR する目玉の行事が乏しい②HP が旧態依然としていて魅力がない③動画や QR コードを取り入れて発信力を強化すべきだーなどの意見が寄せられました。

また、新規事業として、アリアンス・フランセーズと近接する狸小路商店街との連携を摸索、とりわけ狸小路商店街の歌として知られる「ぼんぼこシャンゼリゼ」とパリ発祥の「オー・シャンゼリゼ」にちなんで、同商店街の夏まつりへの参加や歌合戦の開催など具体的な提案がありました。

また、今年没後 100 年を迎えた作曲家ガブリエル・フォーレに関する文化講演会などについても意見を頂きました

今後、内容を検討した上で、理事会で協議を進め、実現を目指していきたいと思えます。

次回の常任理事会は5月 18 日(土曜日)を予定しています。

(理事長・加藤利器)